



Liebe Zeillernerinnen und Zeillerner, hier die Infos dieser Woche!

FC Schiasdanem Klubhaus

Erste Baufortschritte beim neuen Vereinshaus des „FC Schiasdanem“ gibt es am Sportplatz in Zeillern zu sehen. Das alte Gebäude wurde entfernt und für das Neue ist der Rohbau schon fast fertig. Nächste Woche sollen schon die Dacharbeiten für Dachstuhl und Dachdeckung

beginnen. Danke an alle freiwilligen Helfer, die den raschen Bau ermöglicht haben!



Verwaltungsbesuch Partnergemeinde Zeilarn

Letzte Woche konnten wir den Gegenbesuch der Gemeindeverwaltung unserer Partnergemeinde Zeilarn empfangen. Im Austausch der Gemeindebediensteten konnten doch einige Unterschiede in der jeweiligen Gemeindestube festgestellt werden. So werden in Zeilarn auch Pässe ausgestellt und Ausschüsse haben auch Beschlussfähigkeit, was bei uns nur dem Gemeindevorstand und dem Gemeinderat vorbehalten ist. Danke an unseren Amtsleiter Wolfgang Ladner für die Organisation!



Glasfaser für jeden Haushalt

Bei vielen Gemeindebürgern gibt es den Wunsch nach einer leistungsfähigen Glasfaser-Anbindung für das eigene Haus. Wir als Gemeindevertreter von Zeillern sind bestrebt, allen Interessenten einen Glasfaseranschluss im eigenen Haus zu ermöglichen. Wir haben dieses Projekt schon länger in intensiver Bearbeitung, sind dabei aber für die Umsetzung auf Förderungen von Bund und Land angewiesen. Im Rahmen einer aktuellen Förderungs-Ausschreibung haben wir nun ein Projekt entwickelt, das es ermöglicht, in drei Ausbaustufen das gesamte Gemeindegebiet in den nächsten Jahren mit Glasfaser zu versorgen. Im Juli und August wird es zwei Info-Veranstaltungen geben; in der nächsten Gemeindezeitung gibt es nähere Information dazu.



Vortrag Blackout

Vorletzte Woche fand im Schloss Zeillern eine sehr interessante Veranstaltung zum Thema



„Black Out“ statt. Thomas Hauser vom NÖ Zivilschutzverband moderierte die hochkarätige Besetzung von den Rettungsorganisationen bis zur Exekutive in Form von Interviews mit vielen Fragen zum Thema. Die Grundbotschaft war, dass bei einem echten Black Out von mehreren Tagen nicht nur der Strom ausfällt, sondern eines der wichtigsten Hilfsmittel unseres täglichen Lebens nicht mehr zur Verfügung steht, nämlich die Kommunikation per Telefon oder Internet! In einem solchen Fall kann man auch die Rettungsorganisationen nicht rufen! Die Experten am Podium konnten wertvolle Tipps und Informationen geben. Danke an unseren Zivilschutzbeauftragten Bgm. Fritz Pallinger für die Organisation dieses informativen Abends!

Termine:

Donnerstag	09.06.2022	ab 06.00 Uhr	Abholung gelber Sack
Freitag Samstag	10. u. 11.06.2022	20.00 Uhr	„Alexander Durcheinander“ Pfarrbühne Zeillern (Schlossinsel)
Sonntag	12.06.2022	09.30 Uhr	Abschnittsbewerb Amstetten Land in Zeillern (Feuerwehr)
Dienstag	14.06.2022	08.00 - 10.00 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern
Mittwoch	15.06.2022	20.00 Uhr	„Alexander Durcheinander“ Pfarrbühne Zeillern (Schlossinsel)
Freitag	17.06.2022	ab 06.00 Uhr	Abholung Altpapier und Bioabfall
Freitag Samstag	17. u. 18.06.2022	20.00 Uhr	„Alexander Durcheinander“ Pfarrbühne Zeillern (Schlossinsel)

Im Juni: Grillabend im Schlosshotel jeden Donnerstag und in der Dorfschmiede jeden Freitag!

Die nächste Ausgabe der „Zeillerner Info“ erscheint in 2 Wochen am 19.06.2022.

Sämtliche Informationen zu aktuellen Dingen, die Zeillern und unser tägliches Leben betreffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage: <https://zeillern.gv.at/amtstafel>
Ich wünsche allen eine schöne Woche! Bleiben Sie gesund!